

Protokoll der Sitzung der Fachschaft VWL am 10.10.2024

Lilly Fischer eröffnet die Sitzung um 19:05.

TOP 1: Protokoll

Protokoll schreibt Joel Albrecht.

Das Protokoll der vorletzten Sitzung wird nach Änderungen von Luc Augustin einstimmig angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig angenommen.

TOP 2: Bericht aus der FK

- Lilly Fischer erläutert kurz den Begriff FK für die anwesenden Erstsemester.
- Die nächste FK ist eine Finanz-FK, deshalb geht Luzie Reitler dahin.

TOP 3: Bericht des Vorstands

- Die Einführung der neuen Prüfungsordnung für den Bachelor ist erfolgt. Anscheinend ist das Clustern von Modulen nur noch für ein Semester möglich. Dagegen soll im Prüfungsausschuss vorgegangen werden.
- Für den interdisziplinären Forschungsbereich TRA4 (für weitere Informationen siehe <https://www.uni-bonn.de/de/forschung-lehre/forschungsprofil/transdisziplinaere-forschungsbereiche/tra-4-individuals/home>) muss ein neuer Vertreter der studentischen Interessen benannt werden. Dies soll in der nächsten Sitzung geschehen.
- Luzie Reitler bittet darum im Büro besser aufzuräumen und insbesondere den Tisch zu reinigen. Außerdem sollen die Erstattungsanträge ordentlich im entsprechenden Ordner abgeheftet werden.
- Mamakanny Souaré informiert darüber, dass sie wegen eines Auslandssemesters nach dem Frühjahr nicht mehr als zweite Sprecherin zur Verfügung steht. Für dieses Amt wird eine Nachfolge gesucht, die perspektivisch auch das Amt des ersten Sprechers von Lilly Fischer übernehmen würde. Interessenten sind aufgerufen sich beim Vorstand zu melden.

TOP 4: Bericht der Referate und Sonderbeauftragten

Master (Periklis Daflos):

- Bisher läuft es gut; der Termin für die Taskforce zur Organisation der neuen Prüfungsordnung des Masterstudiengangs ist am 31.10.

Event (Paul Brandis):

- Mit dem neuen Dekanat dauert die Ausstellung von Genehmigungen für Veranstaltungen länger.

- Das nächste Running Dinner findet am 07.11. statt.
- Ein Bierpongturnier mit/gegen die Juristen sollte mal organisiert werden. Um das wieder aufzunehmen, werden verantwortliche Personen gesucht.
- Die übrigen Grillsachen konnten mangels Genehmigung nicht verkauft werden. Es wird ein neuer Verwendungszweck gesucht.
- Aron Pohren wird für das Referat beauftragt.

Studienorganisation (Fynn Scigala in Vertretung für Johannes Eul):

- Eine Person, die sich freiwillig für den Fachschaftsdienst gemeldet hatte, ist nicht anwesend und soll bei der nächsten Sitzung offiziell beauftragt werden.

Öffentlichkeitsarbeit (Felix Holzbeck in Vertretung für Fabio Urrich):

- Die bezahlte Werbung auf Instagram hat insgesamt mehr als 5000 Profile erreicht.
- Aufgrund der neuen Prüfungsordnung müssen noch einige Modulbeschreibungen angepasst werden.
- Die Refugee Law Clinic hat für eine Bewerbung ihrer Infoveranstaltung am 14.10. um 18 Uhr gebeten. Mangels weiterer Informationen wurde darauf bis jetzt nicht reagiert. Wegen der zeitlichen Dringlichkeit wird der Vorstand ermächtigt die Entscheidung nach Rücksprache mit den Organisatoren in eigenem Ermessen zu treffen.

Ersti (Rebecca Hahn):

- Da es hinsichtlich der Ersti-Fahrt noch Gesprächsbedarf gibt, wird die Anmeldung für diese nochmal verschoben. Bis zur nächsten Sitzung soll alles final geklärt sein.

Party (Amelie Piasta):

- Es wurden etwa 100 Karten vorverkauft.
- Für die Schicht an der Kasse zwischen 2 und 3 Uhr werden noch Personen gesucht; es melden sich Carlotta und Julietta freiwillig.

Awareness (Elias Stockhausen):

- Entfällt.

Satzung und Ordnung (Luc Augustin):

- Es bestehen Unklarheiten, wer inwiefern die neue Geschäftsordnung bekanntmachen darf/soll. Diese werden bis zur nächsten Sitzung im direkten Gespräch mit Lilly Fischer ausgeräumt

Sponsoring (Lukas Schick):

- Die übrigen Ersti-Tüten werden ausgelegt und gratis verteilt.

Nachhaltigkeit:

- Lars Winkler wird offiziell zum Sonderbeauftragten ernannt. Nach kurzer Diskussion wird vereinbart, dass er für die Veranstaltungen der Fachschaft immer einen

„Nachhaltigkeitscheck“ durchführen soll, Verbesserungsvorschläge unterbreitet und erster Ansprechpartner für dieses Thema ist.

TOP 5: Sonstiges

- Luc Augustin bittet darum, dass sich alle auf Discord anständig und mit vollem Namen benennen.
- Am 22.10. findet das offene Plenum des Asta zum Thema Nachhaltigkeit statt.
- Für die anstehende Bundesfachschaftenkonferenz müssen Positionen abgestimmt und ggf. Änderungsanträge vorbereitet werden. Hierfür werden die vorliegenden Anträge vollständig bei Discord eingestellt, damit das Thema in der nächsten Sitzung schnell abgehandelt werden kann.
- Für die nächsten WiWi-Meisterschaften am 29.05. – 01.06. gibt es 10€-Rabattcodes.
- Die Referate benennen spontan folgenden Personalbedarf:
 - Event: Unbegrenzt
 - Studienorganisation: 1-2 Personen
 - Ersti: 1 Person, allerdings erst für die nächste Ersti-Woche
 - Öffentlichkeitsarbeit: 1-2 Personen

Grundsätzlich sind Interessierte, die sich engagieren wollen, immer willkommen und aufgerufen sich an die entsprechenden Personen zu wenden.

Lilly Fischer schließt die Sitzung um 19:43.